

Il était une fois un caneton qui avait perdu sa plume. Il va voir les animaux de la ferme pour leur demander s'ils ne l'ont pas vue...
Il a d'abord rencontré un cochon.
« Coin-coin, Monsieur le cochon, as-tu vu ma plume ? »

Puisque le cochon n'a pas vu sa plume, le canard continue sa route.
Il rencontre alors une vache.
« Coin-coin, Madame la vache, as-tu vu ma plume ? »

Puisque la vache n'a pas vu sa plume, le canard continue sa route.
Il rencontre alors un cheval.
« Coin-coin, Monsieur le cheval, as-tu vu ma plume ? »

Puisque le cheval n'a pas vu sa plume, le canard continue sa route.
Il rencontre alors un mouton.
« Coin-coin, Monsieur le mouton, as-tu vu ma plume ? »

Puisque le mouton n'a pas vu sa plume, le canard continue sa route.
Il rencontre alors une poule.
« Coin-coin, Madame la poule, as-tu vu ma plume ? »

Puisque la poule n'a pas vu sa plume, le canard continue sa route.
Il rencontre alors un coq.
« Coin-coin, Monsieur le coq, as-tu vu ma plume ? »

« Groin-groin, je n'ai pas vu de plume »

« Meuh-meuh, je n'ai pas vu de plume »

« Hu hu hu, je n'ai pas vu de plume »

« Béééé, je n'ai pas vu de plume »

« Cot-cot-cot, pas de plume ici.. juste mes œufs ! »

« Cocorico ! regarde, j'ai trouvé cette plume ! »

« Youpi, c'est la mienne, merci Monsieur le coq ! »

Le canard et la plume perdue.